

令和3年度・1学期終業式 児童代表あいさつ

「一学期がんばったこと」 4年 國場 巧真

ぼくが一学期中で一番がんばったのは、コロナかのオンライン授業です。

初めてオンラインで朝の会をした時、ぼくは朝の会があることを忘れて、少しおくれて参加してしまいました。しかし、それからはミーティングや朝の会、オンライン授業の時は、タイマーをかけたりにしておけないように、自分で意識することができました。また、定期的に先生から送られてくる連絡事このチェックも欠かしませんでした。

そして、二番目にがんばったことは、休校中の生活リズムをくずさないことです。一回目の休校の時は早ね早起きができず、学校に通っていた時とはちがう生活を送っていました。その結果、学校が始まるとね不足などになり、苦しい思いをしたので、七月から八月にわたる長い休みの間でも生活リズムをくずすようなことをしないように、早ね早起きに取り組みました。

最後に、三番にぼくががんばったことは、コロナ感せんかく大防止です。水ぎわ対さくとして、外からもどったら手あらい、うがい、アルコール消どくを心がけました。また、マスクの着用は日常から慣れていけるように、体を動かす時以外はどんなときだったとしても、マスク着用を心がけました。そして、コロナかでの休校中は、友達とのせっしょくをひかえ、不要の外出をなるべくさけました。

このようにコロナだったからこそ、がんばって乗り越え、どんな新型のウィルスが出てきたりしても、りんきおう変にたいおうし、乗り切っていくことが大切だと、ぼくは思いました。

今後、2学期でがんばりたいことは、引き続きコロナがおさまるように対策をしっかり行い、グループ活動や学校行事等、みんなで活動することをがんばっていきたいと思います。

令和3年度・2学期始業式 児童あいさつ

「コロナな一学期から二学期へ」 3年 新垣 太智

ぼくは三年生になってからも、ずっとコロナに気をつけながら学校生活を送っています。朝けんこうかんさつシートを出したり、うがい、手あらい、マスク、もく動、もく食など、気をつけることがいっぱいあります。

一学期には二回も休校になりました。その間、タブレットを使って、朝のけんこうアンケートを送ったり、朝の会をやって先生やみんなの顔が見れたり、声が聞こえたりしました。その時、休校していても、つながっているんだな、とうれしくなりました。

一学期後半になって、学校に行けて、先生やみんなに会えて、とてもうれしかったです。やっぱりオンラインより、学校の方がみんなと遊べるし、話もできるので楽しいです。

さて、そんなコロナの中、ぼくが三年生になってできるようになったことはリコーダーのえんそうです。はじめ、リコーダーのあなをしっかりふさぐのがむずかしくて、音がもれてしまいました。学校では思い切りふくことができなかつたので、ぼくは家で練習をしました。そして上手にふけるようになり、四曲全部合格することができました。二学期はもっといろいろな曲にちょうせんしたいです。

また、もうすぐ運動会もあります。四つのきょうぎをみんなでつなぐ干ぺんばんかて、ぼくは竹馬をやります。竹馬から一度も落ちないで次の人にたすきをわたしたいです。

学級対こうりレーでは上手にバトンパスをして、三年四組のチームワークで一位をめざします。

二学期もコロナ感せんに気をつけて、友だちと楽しくすごし、思い出をたくさん作りたいたいです。コロナに負けないでがんばるぞ

※次号でも、ご紹介します。